

# POLRES

## Pererat Sinergitas TNI-Polri, Polresta Mataram Gelar Pertandingan Sepakbola Persahabatan

Syafruddin Adi - [MATARAM.POLRES.ID](http://MATARAM.POLRES.ID)

May 24, 2023 - 09:10



Mataram NTB - Untuk lebih mempererat sinergitas TNI-Polri, FC. Polresta Mataram bersama FC Korem 162 /WB menggelar pertandingan sepakbola persahabatan bersama yang berlangsung di Lapangan Sepakbola Yonif 742 Trisula Gebang, Kota Mataram, Selasa, (23/05/2023).

Dalam pelaksanaan olahraga bersama TNI-Polri dipimpin langsung oleh Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH didampingi Kasat Lantas Kompol Bowo Tri Handoko SE SIK, Kapolsek Sandubaya Kompol Moh Nasrullah Spd SIK, Kasat Samapta Kompol Supyan Hadi SH, Kasat Reskrim Kompol I Made Yogi Purusa Utama SE SIK MH, Kasat Narkoba AKP I Made Dimas Widyantara SIK MH dan personel FC. Polresta Mataram

Untuk FC Korem 162 / WB dipimpin Kasiren Kolonel Kav Eko Hermawan bersama Kasi Ops Kolonel Inf I Wayan Hadi Aryawan, Kasi Pers Kolonel Inf Arif Munawar kemudian jajaran Kodim 1606/Mataram.



Olahraga bersama diawali dengan ramah tamah, sesi foto bersama dan pemanasan sebelum melaksanakan pertandingan.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH mengatakan, tujuan kegiatan ini untuk mempererat sinergitas TNI-Polri yang sebelumnya terus kita jalin bersama. Dengan kegiatan seperti pertandingan sepakbola bersama dan olahraga lainnya diharapkan akan memperkuat sinergitas antar lembaga.

"Tentu tujuan dari kegiatan ini lebih mempererat sinergitas TNI-Polri dengan harapan bisa saling bekerja sama menjaga kesatuan dan persatuan Indonesia, dalam bersama menjaga Kamtibmas terkhusus situasi pada saat ini menjelang tahun politik Pemilu tahun 2024 apalagi untuk persatuan dan kesatuan bangsa terkhususnya di Kota Mataram," ucapnya.

Kapolresta Mataram juga menjelaskan kedepan akan terus kita selenggarakan kegiatan olahraga bersama persahabatan lainnya. Kegiatan Olahraga Bersama ini juga akan diselenggarakan menyambut Hari Bhayangkara Ke-77 tahun 2023.

Melalui olahraga atau kegiatan lainnya secara bersama TNI- Polri akan meningkatkan kerjasama khususnya dalam pelaksanaan tugas sehari-hari dalam menjaga kondusifitas keamanan di Kota Mataram. (Adb)